

Georg Eichkorn übernimmt nochmals zwei Ämter

Der Tennisclub Tengen blickte auf sein Jubiläumsjahr zurück

Tengen – Am vergangenen Freitag fand die Jahreshauptversammlung des Tennisclub Tengen für das Geschäftsjahr 2013 statt. Bei der Hauptversammlung im Vorjahr hatte Georg Eichkorn die Führung des Vereins zusätzlich zu seinem Amt des Sportworts übernommen. Er war damals für die Position als Sportwart kommissarisch für ein Jahr gewählt worden. Nun stand die Neuwahl für dieses Amt an. Da sich am Abend der Versammlung niemand bereit erklärte, sicherte Georg Eichkorn den Mitgliedern und dem Verein die Doppelbelastung für ein weiteres Jahr zu. Laut einer Pressemitteilung betonte er, dass für das Jahr 2015 eine Lösung bei der Wahl des Vorstandes gefunden werden muss.

Im Tätigkeitsbericht des Vorsitzenden dankte Georg Eichkorn dem Vorstand,

den Mitgliedern und freiwilligen Helfern für die Unterstützung. Es wurden einige größere Arbeitseinsätze um die Anlage und der Abschluss der Hallendachsaniierungsarbeiten über dem Schulungsraum hervorgehoben, welche dank tatkräftiger Helfer gemeistert werden konnten. Zudem legte Georg Eichkorn auch seinen Bericht als Sportwart ab. Leistungsklassenturniere, das Bodenseeturnier (Ranglistenturnier) und die Clubmeisterschaften zeigen, dass seine Leidenschaft der sportliche Bereich ist.

Neben vielen Arbeitseinsätzen konnte der Tennisclub Tengen als Höhepunkt 2013 sein 25-jähriges Bestehen und das zehnjährige Jubiläum der Tennishalle Tengen gebührend feiern. Für alle Freunde und Gönner des Tennisclubs war dieser Festabend im Juli bei herrlichem Sommerwetter ein voller Erfolg.

Schatzmeister Harald Preter legte in seinem Kassenbericht die Finanzen des Tennisclubs offen. Seine Genauigkeit

und aufwändige Arbeit bei der Buchführung ist die Grundlage dafür, dass der Vorstand durch Bürgermeister Helmut Groß dank einwandfreier Kassenarbeit einstimmig entlastet wurde. Die Kassenprüfer Manfred Kolb und Franz Grumann lobten die Finanzen und konnten keine Lücken und Mängel feststellen. Schriftführerin Bianca Eichkorn gab einen kurzen Gesamtabriss des Jahres 2013 und hob eine gute und enge Zusammenarbeit der Vorstandschaft hervor.

Die Jugendarbeit, welche für die Vereine so wichtig ist, wurde von Jugendwartin Regina Zeller beleuchtet. Jugendliche des Tennisclubs Tengen haben erfolgreich an diversen Turnieren teilgenommen. Die Verbandsrunde wurde von vier Jugendmannschaften bestritten und auch die Kooperation Schule-Verein beflügelt die Jugendarbeit. Der Mitgliederstand des Tennisclub Tengen ist stabil, aber „Wir brau-

chen die Jugend“ konnte als Fazit der gesamten Versammlung mitgenommen werden.

Freitags von 18 bis 20 Uhr fand das Jahr über ein Spielen für Jedermann unter der Leitung von Walter Zimmermann statt. Er konnte als Breitensportwart durch diese Möglichkeit für den TC Tengen zwei Aktive und zwei Jugendliche für den Tennisclub als Neumitglieder gewinnen.

Vereinstrainer Thorsten Teichgräber richtete an den Verein auch noch einige Worte. Er fühle sich sehr wohl und wünschte sich für das nächste Jahr von allen Mitgliedern eine Tenniseinheit mehr die Woche als bisher, um den sportlichen als auch den sozialen Aspekt im Verein voranzutreiben. Seinen Appell nahm die Versammlung für das Jahr 2014 mit.

Informationen im Internet:
www.tctengen.de

Südkurier
28.01.2014